

Nombre(s): Mariela Rubí Navarro Valdez	Matrícula(s): 85130204
Número de equipo:	
Nombre de la asignatura: Geografía	
Nombre del profesor(a): Jaime Martínez Ochoa	

Título: La Geografía en la antigüedad

RESUMEN

La geografía está íntimamente enraizada en el ansia de conocer el espacio.

Los griegos le dieron cuerpo, estudiando la forma y dimensiones de la Tierra, el interior del planeta, su relación con otros astros, la distribución del calor sobre el globo y también conociendo el nombre y las actividades de los pueblos y cómo se organizan las sociedades. Por su parte los romanos, fueron guiados por el utilitarismo e hicieron de la geografía una ciencia para establecer relaciones comerciales. En la Edad Media continúa estos mismo pasos, con grandes viajeros como Marco Polo. En cambio, la ciencia árabe será más especulativa, se planteó el problema de las mareas y otros estudios más académicos.